

KIRRWILLER Nouvelle salle des fêtes

Naturellement moderne

La ville de Kirrwiller inaugure samedi matin sa nouvelle salle des fêtes, fonctionnelle depuis octobre dernier. Elle est installée juste en face de son célèbre voisin, le music-hall, et à la place de l'ancienne MJC qui n'était plus aux normes.



Une esthétique soignée pour faire honneur à son prestigieux voisin. PHOTOS DNA D-S.



Entrée sous un beau patio avec un sol en ardoise.

La bâtisse est impressionnante de par son architecture pour le moins originale pour une salle des fêtes. « Nous avons choisi le plus beau projet d'architectes suite au concours que nous avons lancé pour sa construction. Il fallait être à la hauteur de notre prestigieux voisin, le Royal Palace », s'amuse à expliquer l'adjoint au maire Gérard Halter. Et les heureux concepteurs sont les architectes Heintz-Kehr et associés de Strasbourg.

« Nous avons été surpris par l'engouement du public »

Du plus bel effet sur les utilisateurs, la salle des fêtes est déjà réservée pour des mariages, des fêtes de famille, de paroisses et d'associations. « Nous avons été surpris par l'engouement du public. Sans publicité, juste avec notre site internet, nous avons déjà une trentaine de week-ends réservés en 2016 », se réjouit Gérard Halter avant de faire le tour détaillé du propriétaire. Un vaste parvis mène au bâtiment en passant par un patio où un arbre a été planté. Tout autour de la salle se trouve

une coursière qui permet une utilisation extérieure, même en cas de pluie. Elle est surmontée d'un auvent en bois qui protège de la chaleur, la salle étant orientée plein sud. Les grandes baies vitrées la rendent particulièrement lumineuses dans un environnement de verdure. L'entretien est confié à une structure d'insertion sociale de Savernne, Entraide Emploi.

« Nous avons fait le choix de construire une salle des fêtes et non une salle polyvalente. Seul l'activité ping-pong s'y déroulera. Nous accueillons aussi un petit groupe d'enfants pour le périscolaire de midi pour désengorger celui d'Obernemern », précise l'adjoint au maire. C'est dans ce cadre que la commune a touché un fonds de concours (voir encadré chiffres) de la communauté de communes du pays de Hanau, d'un montant de 50 000€ (DNA du 13 avril).

Un parking de 70 places et une salle de 590 m² divisible en deux espaces

Avant de se lancer dans ce projet, les élus de Kirrwiller ont étudié la possibilité de rénover l'ancienne MJC (maison des jeunes et de la culture) qui datait des années 70. « Elle n'était plus aux normes et contenait notamment de l'amiante. » La nouvelle salle a été construite sur un terrain de 13 900m², un parking de 70 places compris. La grande

pièce aux baies vitrées dispose d'une surface de 300m² divisible en deux et la surface totale du bâtiment est de 590 m², comprenant des vestiaires, toilettes, une cuisine, un petit hall qui peut faire office de billetterie, un bar, etc.

Le bois s'est taillé une place de choix dans les matériaux, notamment pour l'ossature. Méliée et panneaux de particules OSB contribuent à donner à l'ensemble un aspect naturel et clair. L'habillage des murs extérieurs est en acier inoxydable. Éclairé la nuit, il reflète la verdure environnante, le jour. Les murs intérieurs sont équipés pour l'absorption phonique. « Dans la salle, le chauffage au plafond est diffusé par des panneaux que l'on prend aisément pour de la décoration », constate, enthousiaste, l'adjoint en charge de la gestion de la salle. ■ S.G.



Une grande salle de 300 m², divisible en deux. Au plafond, des panneaux de chauffage électrique en guise de décoration. Visite guidée avec l'adjoint chargé de sa gestion.



Belle de nuit avec son éclairage à leds. PHOTO GÉRARD HALTER

ON EN PARLE

SAVERNE

Attac soutient Nuit debout

Attac Vosges du Nord s'associe à Nuit Debout «pour faire du bruit et nous faire entendre» à Savernne. Rendez-vous est donc donné ce samedi 16 avril à 10 h place du

ESTIVALES 2016

RÉGION DE SAVERNE ET ALSACE BOSSUE Appel aux organisateurs

Cette année encore, notre supplément « Estivales » vous permettra d'annoncer gratuitement les événements de loisirs que vous organisez entre le 23 juin et le 18 septembre. La date limite

te dans notre système « Pour Sortir », il vous suffit de vous rendre sur www.dna.fr/pour-sortir/ liste pour ajouter vos événements à notre base de données. Si vous ne disposez pas encore

gratuitement et en toute autonomie les fêtes, concerts, expositions, spectacles, rencontres, stages, bals, jeux, marchés, brocantes,... que vous organisez. En cas de besoin, vous pouvez

SAVERNE Conférence

Débat sur l'évolution du code du Travail

Patrick Hetzel, député du Bas-Rhin, accueillera le lundi 18 avril Isabelle Le Callemec, députée d'Ille-et-Vilaine. Spécialiste des questions sociales, elle siège d'ailleurs à la commission des affaires sociales de l'Assemblée nationale et est membre de la mission d'évaluation et de contrôle des lois de financement de la Sécurité Sociale. Elle est l'orateur du groupe Les Républicains sur le projet de loi du gouvernement concernant l'évolution du code du Travail. Depuis 2015, elle est également vice-présidente du parti Les

LE CHIFFRE

1 530 321€

est le prix de revient de la salle des fêtes. Subventions : conseil général 192 390€, région Alsace, 83 435€, intercommunalité du pays de Hanau, 50 000€, réserve parlementaire de Patrick Hetzel, 15 000€. Reste à la charge de la commune : 1 189 496€.